

DESDE LA
REDACCIÓN 

En *Desde la Redacción*, el programa de streaming de **La Tercera** emitido de lunes a viernes de 10.00 a 13 horas, el ex fiscal nacional Sabas Chahuán apuntó al actual jefe del Ministerio Público, Ángel Valencia, por el vínculo de su esposa -María José Taladriz- con la Universidad San Sebastián (USS). Además, cuestionó que la máxima autoridad de la Fiscalía no haya abierto un registro de inhabilidades como había “prometido”.

La intención de los diputados de RN de acusar constitucionalmente al Presidente Gabriel Boric -a contrapelo de la directiva- tensionó esta semana a Chile Vamos. En el programa, el diputado y expresidente de Evópoli Francisco Undurraga calificó la ofensiva de los legisladores -de la cual luego se retractaron- como un “traspie vergonzoso”.

Desde el oficialismo, el diputado Gonzalo Winter (FA) dijo poner “las manos al fuego” por la excoordinadora sociocultural de La Moneda, Irina Karamanos, después de que la expareja del Mandatario negara haber abonado montos a ProCultura. Por su parte, la también parlamentaria del Frente Amplio Gael Yeomans acusó que era una “burla tratar de emparejar la cancha entre lo que se acusa a Irina y los casos de corrupción que hemos visto”. Incluso, apuntó a la candidata a alcaldesa por Las Condes Marcela Cubillos por el sueldo que percibía en la USS, asegurando que es “irracional comparar que a ella (Karamanos) le hayan abonado aproximadamente \$ 900 mil mensuales, con los 17 millones de pesos” de remuneración de la exministra.

En tanto, el titular de Economía, Nicolás Grau, valoró que la reforma de permisos sectoriales avanzara en el Congreso y, aunque destacó que hay “buena relación” con los empresarios, planteó que “no necesariamente el bien común coincide con todos los intereses” de ese sector.

A su vez, el superintendente de Salud, Víctor Torres, explicó el proyecto que ingresó el Ejecutivo esta semana al Parlamento y que elimina las preexistencias, y puso sobre la mesa que el reaseguro que se les exige a las isapres podría incidir en el precio del plan único.

También fue entrevistado en el programa el embajador de Ucrania en Chile, Yuri Diudin, quien valoró la postura de Boric ante la invasión rusa y comentó que el Mandatario tendría intenciones de visitar su país.

